

DIARIO DE BARCELONA,



Del jueves 26 de

setiembre de 1816.

San Cipriano y Santa Justina mártires.

Las Cuarenta Horas están en la iglesia de San Francisco de Asís: se reserva á las seis y media.

Dias horas.	Termómetro.	Barómetro.	Vientos y Atmósfera.
21 11 noche.	15 grad.	9 28 p. 2 l. 9	O. sereno.
22 6 mañana.	14	5 28 2 9	N. O. nubes.
id. 2 tarde.	17	6 28 3	S. S. E. idem.

NOTICIAS PARTICULARES DE BARCELONA.

AVISOS AL PUBLICO.

D. José Clot vecino de esta ciudad podrá presentarse á la secretaría de la Capitanía General á recoger un documento que le interesa.

Raymundo Capdevilla de edad de 21 á 23 años natural de esta ciudad, y en la actualidad residente en Liverpool, no conociendo á su familia por haber dexado su patria en la corte edad de 5 años, acude al medio de este periodico por si, con las siguientes noticias; unicas que conserva, puede lograr como lo anhela el conocimiento de aquella.

Salió de la presente ciudad á la edad referida para Malta en compañía de un tio suyo casado con una hermana de su madre, que se estableció en Malta haciendo el trafico de algodones; no se acuerda del apellido de su tio, y si solo que se llamaba Juén y que murió en dicha ciudad. Su padre se llamaba Felipe ó Domingo y falleció quando el interesado tenia solo un año de edad, ignorando por consiguiente el oficio ó profesion que exercia; Sabe emperó que tuvo á mas de el que era el menor, quatro hijos y ninguna hija, el mayor de los quales murió hace mucho tiempo y se llamaba Mariano, los otros Antonio, Josef y Pablo. De su madre solo puede decir que su hermano se llamaba Manuel Caballer. Su abuelo era empleado en rentas y fabricante de velas, y habitaba cerca de la iglesia de Santa Maria.

Suplica pues á los que puedan facilitarle alguna noticia en vista de lo que antecede, acerca el estado ó paradero de su familia, se sirvan comunicarla al editor de este periodico, quien indicará persona que se le hará saber.

En la tabla núm. 3, en la Barceloneta, cerca de San Miguel, se vende carne de carnero de superior calidad á 1 2/3 la libra carnícera.

En la tabla núm. 2 calle del Marques de Barbará, se vende carne de oveja de superior calidad á 1 0/3 6 ds. la libra carnícera.

Embarcaciones venidas al puerto el dia de ayer.

De Corfú en 26 dias, el capitan Joseph Prats, catalan, goleta la Victoria, de 35 toneladas, con acéyte á la orden. = De Nápoles y Galico en 36 dias, el capitan Juan Kasten, sueco, bergantin Avel Ber-noad, de 150 toneladas, con botada á los señores Miralda y compañía. = De Castellon y Vinaroz en 3 dias, el patron Joaquin Matheo, valenciano, laud la Virgen del Rosario, de 20 toneladas, con algarrobas, harina, aluvias y otros géneros á varios.

Libro. Tachigrafia castellana ó arte de escribir con tanta velocidad como se habla y con la misma claridad que la escritura comun. Por D. Francisco de Paula Martí, de la Real Academia de San Fernando, y Sócio de mérito de la Real Sociedad económica matritense. Destinado por S. M. á la enseñanza pública de este arte en Madrid. Un tomo en quarto, con las correspondientes láminas. Véndese en la librería de Ifern, calle de Aguilers, su precio 32 rs. vn.

Avisos. El que conozca ó sepa dar noticia del Sr. D. Miguel Brugada, comerciante, natural del Ampurdan ó de las cercanías de la frontera de Francia, lo avisará ó se presentará en la misma casa del reloxe-ro de la calle den Ripoll, frente la taberna del Infern, casa número 1, al segundo piso, que le comunicarán un asunto interesante al referido señor Miguel Brugada.

El sugeto que quieza recibir cierta partida de dinero en la ciudad de Eciija á la vista, y entregarla en esta, acuda al maestro sillero y guarnicionero Ramon Tubau, que vive en la calle Ancha, frente la casa del señor Mornau, quien dará razon del particular.

Se necesita un practicante de farmacia que tenga alguna practica para una botica de esta ciudad: el dueño de la tienda de pomada de la calle del Call, esquina á la de la Enseñanza, dará razon del sugeto que lo necesitz.

Qualquiera señor ó casa de comercio que necesitaren un jóven que posee el frances, italiano, escritura doble y todo lo demas concerniente á dicho cargo, se conferirá en la calle de Jerusalem, casa núm. 64, primer piso, donde darán informes de dicho sugeto.

En la calle de Jerusalem, núm. 66, casa de Serrallach, segundo pi-so, se halla una carta dirigida á Madame Madame Miquel, la que podrá acudir á recogerla.

Si algun señor solo ó en compañía de otro gustare de un primer piso amueblado con todos los enseres necesarios á una casa, sito en la calle de la Freneria, podrá conferirse con el cerrajero de la misma calle, que les informará de la persona que lo solicita.

Acaba de llegar de Francia una señora que habita en la calle del Conde del Asalto, en las casas del señor Nadal, núm. 1, la que hace vestidos de todas modas y clases que se ofrezca, todo á precio e quitativo.

Venta. Está de venta una casa de campo en Sarría, con huerto, viña y árboles frutales con mucha agua de fuente: el señor Fructuoso, peluquero, que vive en la casa Paguera, esquina á la calle de la Canuda, dará razon.

Retorno. En la Fontana de Oro hay un coche y una tartaza de retorno para Perpiñan.

Alquileres. El que quiera alquilar una casa bastante capaz con tres pisos, almacén y quadra, sita en la calle de la puerta Nueva, por junto ó separado, podrá conferirse con Salvador Llevat, sillero, habitante en la dicha calle, que dará razon.

En la calle de la Bocaría hay un segundo piso para alquiler, propio para una corta familia: el manguitero Jorge Pancio, que vive en la misma calle, núm. 6, dará razon de él.

Pérdidas. El 7 del corriente por la noche en la calle de Trentaclaus, se extraviaron unos pantalones blancos rayados de cotonía, envueltos en un pañuelo azul, junto con dos pedazos de la misma ropa: el que los haya hallado se servirá llevarlos á la misma calle, núm. 20, casa Francisca Argentó, que se le dará una gratificación.

Qualquiera sugeto que haya encontrado un guardapies de percala obscura, un pañuelo blanco con listas azules, otro tambien blanco con listas de color de rosa, todo envuelto en otro pañuelo azul con flores y otras señas que se darán, sírvase entregarlo en casa del lintenero de la Libretería, casa núm. 3, que se le dará una competente gratificación.

Un sugeto perdió el 13 del corriente unos billetes de la Lotería moderna de premios que acababa de tomar para el sorteo decimoquarto: se supplica al que los haya hallado tenga la bondad de devolverlos en casa del señor Jayme Capella, chocolatero, en los Cambios, y se le dará un duro de gratificación: en la inteligencia que por prevencion no han de servirle en caso de salir premiados. Los billetes consistian en un entero, un medio y dos quartos.

Hallazgos. En los primeros de este mes se encontró en la iglesia de Santa Maria del Mar un pañuelo blanco con listas: el que lo haya perdido puede dar las señas á Gaspar Casanovas, en la misma iglesia, que se le entregará.

El Alcalde de barrio de la calle de las Freixuras Joseph Carrancá, entregará un par de camisas que se hallan en su poder desde el 5 del corriente mes, á quien acredite ser su dueño.

Servientes. En casa del maestro sombrerero de la calle del Conde del Asalto, darán razon de la en que necesitan una camarera para un matrimonio, que sepa coser, planchar y demas quehaceres de su obligacion, y que tenga quien abone su conducta, y se preferirá la que sea castellana y esté decentemente vestida.

En la Fonda del Sable darán razon de dos mozos de nacion genovesa que desean acomodarse en clase de mozos de caballos, y tambien saben guiar un carruaje.

Una muger de 35 años de edad desea servir á algun señor solo ó ma-

rido y muger: es viuda, y dará razon de ella el sombrerero de la calle de las Semuleras.

El sastrero de la calle de la Paja, núm. 27, informará de una muchacha de 16 años que desea servir de camarera.

Marina Llorens, viuda, de 30 años de edad, que vive en la calle mas alta de San Pedro, casa de Doña Gertrudis Muntaner, quarto piso, desea servir en alguna casa, y sabe todo lo necesario.

Un hombre de cerca 50 años de edad desea pasar á Madrid en clase de criado: sabe afeytar muy bien, guisar y cuidar de la ropa: si algun señor lo necesita podrá informarse de él en casa del señor D. Joseph Antonio Catá, notario de número de esta ciudad, que vive en la calle den Patrítol, casa núm. 2.

Hay un sugeto que desea encontrar una casa decente para servir de cocinero y repostero, de lo que está bien instruido, en lo que servirá sea para dentro ó fuera de la ciudad: el que lo necesite acuda á las casas de D. Antonio Nadal, núm. 2, frente la Pescadería, que Joseph Ramisa dará razon de él, y tiene quien le abona.

El que necesite una muger de 50 años para servir, acuda á la calle den Jaume Giralt, escalerilla den Save, núm. 7, tercer piso, que informarán de ella y la abonarán.

En la tienda núm. 16 de la calle de los Tallers, darán razon de un criado que sabe afeytar y cuidar caballos, que desea servir.

En las vueltas de Junqueras, núm. 8, tercer piso, darán razon de una cocinera que busca casa para servir.

En la calle de Ventrellans, casa núm. 18, informarán de una viuda que desea servir á un señor solo.

Quien necesite un jóven de 23 años, que sabe leer, escribir y contar, aunque sea para servir, ó para algun almacén, ó bien para algun barco de la carrera de América, podrá acudir á casa de Cayetano Griera, maestro zapatero, en la calle den Xuclá.

El colchonero de la calle del Regomí informará de un jóven de 32 años que desea servir de criado.

Nodrizas. En la calle den Arsy, segundo piso de casa Esburná, informarán de una ama viuda que tiene la leche de 14 meses, y desea criar en casa de los padres de la criatura.

Quien necesite una ama de leche recién parida, vecina de Mataró, acuda á la calle de los Escudellers blancs, casa del señor Pedro Roca, chocolatero y revendedor, núm. 34.

En la calle den Tarros, núm. 24, informarán de otra que tiene la leche de 10 meses.

Teatro. *El Socorro de los Mantos*, el pasedú y saynete. A las 6½.

CON REAL PRIVILEGIO.

Por D. Antonio Brusi, Impresor de Cámara de S. M.
calle de la Librería,